
Pièces 6 Pièces

Superficie 103 m²

Référence 2402675

Prix 379 000 €

Les Vans
Maison à vendre (07140)
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07140  proche  du  charmant  village  des  vans,  ce  mas  de  village  indépendant  en

pierre  du  XVIIIème  sièCL  de  103m²  offre  un  refuge  authentique.  l'intérieur

comprend cinq chambres spacieuses, un salon lumineux et une cuisine, offrant une

atmosphère  chaleureuse  et  conviviale.  En  outre,  le  mas  dispose  d'un  garage  de

49m², d'une Dépendance de 48m² et de 100m² de caves, offrant des possibilités

polyvalentes pour différents projets. Le terrain de 804m² offre un espace propice à

la Détente. De plus, sa proximité avec les eaux limpides du chassezac permet de

profiter pleinement de la nature ardéchoise, ...

07140  Close  to  the  charming  village  of  Les  Vans,  this  independent  18th-century

stone village farmhouse of 103m² offers an authentic retreat. The interior comprises

five spacious bedrooms, a bright living room, and a kitchen, providing a warm and

friendly  atmosphere.  Additionally,  the  farmhouse  has  a  49m²  garage,  a  48m²

outbuilding, and 100m² of cellars, offering versatile possibilities for various projects.

The  804m²  land  provides  a  conducive  space  for  relaxation.  Furthermore,  its

proximity  to  the  clear  waters  of  the  Chassezac  allows  for  full  enjoyment  of  the

Ardèche nature, with many nearby ...

ITC IMMOBILIER

17, boulevard Portalet - 30500 ST-AMBROIX

Contacter l'agence
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